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"Советский Союз оставил нам в наследство огромный набор проблем - более

двух миллиардов тонн промышленных отходов, - пишет , 5 июня, во

Всемирный день окружающей среды, президент РФ Дмитрий Медведев [1] в

своем блоге.

- Два миллиарда тонн! Ну и, конечно, старые очистные сооружения, которые

никуда не годятся. И целый ряд мест, где экологическая ситуация ну просто

губительна для жизни. Лишь в последние годы в нашу повседневность вошли

такие понятия, как "энергоэффективность", "энергосбережение", "зелёные

инвестиции", "зелёные технологии", "зелёная экономика", "зелёная

энергетика". Сейчас этим стало модно заниматься. Считаю, что в этой теме

необходимо найти не только собственно экологический момент, но и

обязательно экономический. Мне неоднократно приходилось говорить о том,

что экологией начинают заниматься тогда, когда чувствуют экономическую

необходимость. И вот одно из последних мероприятий - я встречался с

нашими промышленниками, экологами - навело меня на мысль, что очень

правильной является констатация: экология и экономика не противоречат

друг другу. Любая нормальная экономика должна быть экологичной".

Источник информации: http://www.regnum.ru 

 

 Источник: http://wastex.ru/node/378
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